

"NICE MATIN" 1979

Nice-Matin 04 janvier 1979

Un O.V.N.I. aussi gros qu'une planète...

Le 4/01/79. Nice-Matin.



Si l'on en croit la télévision australienne, c'est bien un O.V.N.I. qui a été filmé récemment par une de ses équipes au-dessus de la région de Kaikura, dans l'est de l'île du sud de la Nouvelle-Zélande. (1)

Si l'on en croit par contre M. Paul Cou-teau, astronome à l'observatoire de Nice, il s'agirait plutôt de la planète Vénus :

« L'aspect général d'une part et les grandes bandes nuageuses que l'on distingue sur la photo d'autre part sont caractéristiques de la planète. Par ailleurs, les deux bandes nuageuses divergentes en forme d'Y au niveau de l'équateur, sont également typiques de la météorologie vénusienne. »

Pour M. Cou-teau, la précision des détails que révèle la photo indiquerait qu'elle a été prise depuis un engin spatial.

Rappelons encore qu'à la surface de cet O.V.N.I... de taille, règne une pression atmosphérique cent fois plus élevée que sur terre. Enfin, grâce à une expérience imaginée par le professeur Francis Blamont du C.N.E.S., nous aurons dans quelques années une idée de la force des vents qui soufflent sur Vénus. Plusieurs ballons seront en effet libérés par une sonde dans l'atmosphère supérieure de la planète. Munis d'émetteurs, ils pourront transmettre par radio leur position aux récepteurs terriens.

Encore faudra-t-il ne pas les confondre avec des O.V.N.I. ! (Photo A.P.)

(1) Voir « Nice-Matin » du 3 janvier.

Nice-Matin 13 janvier 1979

Toujours verts

Les occupants des OVNI sont de grands hommes verts avec des veines roses sur la tête et des yeux triangulaires jaunes.

Cette description est celle qu'a faite un gardien assermenté de Gênes, M. Fortunato Zanfretta, enlevé par deux fois le 6 et le 27 décembre dernier par de grands hommes verts, « venant de très loin à bord d'un engin triangulaire de couleur acier ».

Son témoignage enregistré sous hypnose par un spécialiste génois a été diffusé hier soir par une station privée de télévision de la capitale ligure. Le médecin qui a pratiqué l'hypnose profonde exclut que le gardien ait pu mentir, mais ne peut pas garantir l'authenticité du récit gravé dans la mémoire du témoin, ignorant tout de la littérature fantastique et des productions cinématographiques de science-fiction.

De retour d'un de ses enlèvements, les collègues de M. Zanfretta avaient constaté que celui-ci avait particulièrement chaud à la tête et que le toit de sa voiture était brûlant bien que la température extérieure était proche de zéro. pendant son « absence » le radio-téléphone de bord était demeuré silencieux.

13/01/79. N.M.